

DEPORTES

Año 1. - Núm. 3

Mahón 2 de Abril de 1935

Precio: 15 Cts.

TORNEO COPA LIGA MENORCA

La Unión vence con apuros al Fortuna por 2 a 1. - No mereció el Menorca perder por 4 a 1. - El Alayor gana al San Luis por 3 a 1. - Se suspendió el Villacarlos-Isleño.

Resultados Liga España primera y segunda división. - El Betis continua a la cabeza de la clasificación

EN EL CAMPO DE LA UNION

Unión Sportiva 2 Fortuna A. V. 1

Mal partido jugado ayer en el campo de la calle San Carlos entre los equipos Unión Sportiva y el Fortuna A. V.

Los propietarios del terreno, que en Alayor efectuaron una bella exhibición de buen fútbol, estuvieron ayer apagadísimo, decepcionando a la muchedumbre que llenaba por completo el campo.

¿Causas? Tocado, desde un principio, el medio centro Parés hizo que la línea media no estuviera a la altura de otras veces, pues Vidal y Anglada tuvieron que desplazarse frecuentemente de sus puestos respectivos para corregir los fallos del equipo, dejando libres a los extremos contrarios.

En el equipo visitante, apenas empezado el partido, vimos a un jugador, Moltó, con ánimos de anular al medio centro unionista, entrándole fuerte y no siempre muy limpio. Parés, jugador en extremo noble e incapaz de cometer intencionadamente un «foul», se amilanó y estuvo apagado todo el partido y trayendo por consecuencia el descalabro en el equipo local.

Y jugando sin línea media, base de un equipo, repercutieron los desaciertos en todas las demás.

Otra causa por la que debemos achacar la mala actuación de los unionistas fué la nerviosidad que en todo el partido imperó en sus filas.

El Fortuna empleó la táctica de jugar duro, durísimo y a veces sucio. Quiso el equipo local, corresponderle en la misma forma, pero se encontró con un Fortuna y con un árbitro capaz de desorientar a cualquier equipo.

Y así de esta forma, sin conjunto, sin cohesión y nerviosidad en muchos equipiers, jugaron los unionistas.

El Fortuna A. V. causó buena impresión. Es un equipo de muchachos fuertes y en la lucha ponen un tesón y un coraje muy grandes.

En la línea delantera, que tal vez sea lo más endeble del equipo, hay un jugador que sobresale del resto de sus compañeros, Moltó. Un catalán avezado en luchas campeoniles y conocedor de muchos trucos y marrullerías. Excesivamente individualista, tal vez por no fiarse mucho de sus compañeros, y bastante sucio.

De no emplear la violencia su labor resultaría mucho más eficaz.

¿Fué justo el resultado? Francamente creemos que no.

La primera parte de juego si bien dominó más la Unión, en la segunda los villacarlinos presionaron de tal forma que llegaron al embatellamiento, mereciéndose cuando menos el

empate. Y si no lo lograron fué a la falta de chutadores en la línea delantera.

Se llegó al descanso con un goal a cero favorable a los unionistas. Marcóse a la media hora de juego con un pase de Vidal a Masot, quien chutó muy fuerte y escurriéndosele el balón de las manos de Ramón, llegó hasta la red.

En la segunda parte, y después de haber fallado Parés un penalty con que fué castigado el Fortuna, hizo éste el empate, fruto de una melée ante la meta de Finestres que aprovechó Enseñat para marcar el único goal de los suyos.

Y cuando faltaban diez minutos para terminar el encuentro, sobrevino el goal que había de dar los dos puntos a los unionistas.

Un despeje muy fuerte de Borrás cayó bombeado a la puerta de Ramón, al propio tiempo que le entraba valiente y decidido Vandellós que arrebató de cabeza el balón al meta villacarlino y aprovechado por M. Luis para dar la victoria a su equipo con y el resultado de dos a uno terminó el encuentro.

El arbitraje del señor Mantolán, pésimo y desacertado. Tanto a uno como a otro bando perjudicó sensiblemente con sus fallos, siendo

GRATITUD

No podemos menos de manifestar nuestro más profundo agradecimiento a la afición deportiva, por la cordial acogida dispensada a este semanario, al aparecer a la palestra de los deportes.

Nuestro lema es mejorar para y por el sport, y desde este tercer número, hemos aumentado el formato para poder recoger con la debida extensión todos los actos deportivos que se celebren, no dudando que hemos de contar con el apoyo de toda la afición, cuya confianza queremos merecer.

el causante principal de que en momentos se desarrollase el partido con demasiada violencia.

Tuvo en tensión nerviosísima a jugadores y público por el abuso del silbato; parando frecuentemente el juego, y preocupándose más de lo que pasaba en las gradas que del partido.

En fin, un mal arbitraje.

A sus órdenes, y ayudado por los jueces de línea señores Catchot y Elías, se alinearon los equipos de esta manera:

Unión Sportiva: Finestres, Orfila, Borrás; Vidal, Parés, Anglada; M. Luis, Masot, Vandellós, Puigrós y Carreras.

Fortuna A. V. Ramón, Pérez, Amantegui; Pallás, Redón, Sirvent; Roselló, Pons, Enseñat, Moltó, Serrano.

EN CIUDADELA

C. D. Ciutadella 4 C. D. Menorca 1

En el campo del paseo San Nicolás, se encontraron nuevamente, los equipos en el epigrafe citados, registrando la pista ciudadelana un lleno formidable, a lo que contribuyó el primaveral, que desde unos días venimos disfrutando.

En Ciutadella se produjo el domingo, uno de los casos insólitos, que en el fútbol se producen. No merecieron los mahoneses semejante derrota, estando en un tris de lograr un resultado tal vez sorpresa, pues cuando menos merecieron el empate.

Transcurrió todo la primera parte sin que se inaugurara el tanteador, dominando más el C. D. Menorca, que tuvo en esta tanda, una actuación digna del mayor elogio en cuanto a juego y entusiasmo, dando a los locales un baño de técnica, como reconocían, incluso los más enragés ciudadelanos.

El match se decidió a mediada la segunda parte, cuando el Ciutadella consiguió igualar la ventaja que el C. D. Menorca había tomado y en este equipo, por lesión de su medio centro, tuvo que hacerse algunos cambios. Entonces los azul-grana tuvieron unos momentos de desfallecimiento, lo suficiente para que el brillantísimo juego hecho hasta entonces, no quedara reflejado en el tanteador.

Como ya hemos dicho en los primeros 45 minutos, quedaron empatados a cero. Llevó la iniciativa el C. D. Menorca, teniendo que intervenir frecuentemente el meta blanco estando en algunas ocasiones afortunado, pues hubo un remate de cabeza, que estando él descolocado, fué a estrellarse contra el poste.

No obstante la puerta de Riudavets también peligró, teniendo en una ocasión que emplearse a fondo. Luego un remate también fué al mandarem.

Reanudada la lucha sigue el C. D. Menorca en su juego acertado y a los 18 minutos de juego, incurren los locales en corner, que tirado

¡Ciclistas!!

Las mejores bicicletas las podrá adquirir en la acreditada

CASA ROSELLÓ

Plaza de la República

magistralmente por Pons, es rematado de cabeza por Costabella, metiendo el pelotón en la red.

Reaccionan los del C. D. Ciutadella, que animados por el público presionan, defendiéndose los mahoneses. Empieza la línea media azul-grana a dar muestras de cansancio, lesionándose Costabella, que tiene que permutar de lugar.

Flaqueando la línea medular siguen en su dominio los blancos y se castiga con fre-kick cerca del área, a los primeros, que produce el empate. Tira directamente la falta Marqués, que Riudavets en momento desafortunado no atina a detener la pelota. El empate produce enorme júbilo entre los jugadores y público, que culminó con el segundo goal.

El empate no desanimó al C. D. Menorca y estuvieron a punto de conseguir nueva ventaja, y en una ocasión Agustín intervino con grandes apuros, originando su intervención protestas por asegurarse que el balón fué detenido, cuando ya había traspasado la línea, pero el referee ordenó que siguiera el juego.

A los siete minutos del empate, adquirió el C. D. Ciutadella, ventaja; un pase de Vera a Galmés y éste centra sobre la puerta, y Riudavets, que no está en vena, deja pasar el balón que remata Gornés de cabeza a las mallas.

Este nuevo tanto es un jarro de agua fría para los azul-grana, que con la media desarticulada se desorientaron, haciéndose dueño de la situación los blancos que logran aumentar su victoria con dos goals más, obra de Vera y Gornés respectivamente.

En los últimos diez minutos no ocurre nada de particular, reanimándose los visitantes que en algunos momentos estuvieron a punto de disminuir la diferencia.

El resultado no refleja, ni mucho menos, lo que pasó en el terreno de juego, pues el Club Deportivo Menorca tuvo en conjunto una excelente actuación, que un cuarto de hora de decaimiento, le valió la derrota, que no merecieron en las proporciones que fué.

Riudavets en la meta, tuvo un día aciago, y en los dos primeros goals, no tuvo suerte, estando desafortunado.

Muy bien la pareja de defensas, que estuvieron valientes y decididos, pues tanto Caules como Vazquez sólo alabanzas merecen, cabiendo decir que este último se alineó estando acatarrado en extremo, no hallándose en las debidas condiciones normales.

La media fué la línea más endeble, donde Costabella hasta los quince minutos del segundo tiempo, superó a los otros, teniendo una actuación brillante. Luego se resintió de su reciente lesión y tuvo que pasar al ala y enton-

ces fueron los momentos en que el equipo dió el bajón.

En el ataque todos por igual estuvieron acertados y trabajadores. Los exteriores peligrosísimos y los interiores estaban en todas partes. Pineda estuvo siempre a la brecha y fué la pesadilla de la defensiva.

Lo mejor del C. D. Ciutadella la línea de defensas, que estuvo sencillamente admirable muy bien secundados por el meta Agustín que tuvo aciertos grandiosos.

Los medios no pudieron detener el ataque azul-grana, que frecuentemente los desbordó; El mejor Mestres.

El ataque muy afortunado en los momentos decisivos, o sea en los momentos de franco declive mahonés.

El árbitro señor Andreu fué un dechado de acierto y justicia e imparcialidad, como muy pocos se ven.

La concurrencia salió francamente complacida del gran partido presenciado, que dudamos se repita, estando todos de acuerdo de que los azul-grana no merecían este serio revés. Hay derrotas que valen tanto como una victoria, y la de ayer, fué una de ellas.

C. D. Ciutadella: Agustín; Sans, Bonet; Mestres, Marqués, Rogelio; Seguí, Pascual, Gornés, Vera y Galmés.

C. D. Menorca: Riudavets; Caules, Vazquez; Anglada, Costabella, Uhler; M. Borrás, A. Bagur, Pineda, Calderón y Pons.

EN ALAYOR

C. D. Alayor 3

San Luis 1

El pasado domingo en Alayor se desarrolló el tercer partido del actual campeonato Copa Liga Menorca siendo un encuentro el cual dió un resultado sorprendente e inmerecido por parte de los sanluisenses.

Tal como ya reseñamos en el partido del pasado domingo el C. D. San Luis ha sido débil por parte de los delanteros pues apesar de reinar la desgracia hubo también una gran falta de decisión sobre la puerta contraria, ya que la primera parte han tenido una serie de ocasiones de marcar, las que no han sabido aprovechar

El C. D. Alayor cuenta con un once en los cuales se les nota inferioridad en categoría en casi todos los equipos que toman parte en el actual torneo, pero una gran voluntad que ha de ser la base de los resultados favorables que pueda obtener.

A las 3'35 señala el árbitro el comienzo del encuentro.

Procede al saque el equipo local, iniciando su primera arrancada por el ala derecha, cortando el medio ala Blas y sirviendo a la delantera, quien logra llegar a la puerta contraria enviando el balón fuera.

Saca Justo recogiendo A. Sintés y pasando a Luna quien sirve a Piñol centrando éste y chuta Grau alto.

Seguidamente saca el portero y continúa dominando por completo el San Luis y se promueve el primer corner contra el Alayor que tira Blas desviándolo y saliendo el balón fuera de juego.

Sigue el partido estando los locales desmoralizados y completamente dominados por los blanqui-rojos quienes a pesar de llevar toda la iniciativa no consiguen alterar el marcador.

Se promueve el segundo corner contra los alayorenses despejando la defensa y seguidamente se repite otra también sin resultado, y a las cuatro y catorce logra Piñol driblar al defensa izquierdo pasando el balón a Coll quien remató logrando hacer besar el balón en la red.

Sacan los locales quienes consiguen llegar a la puerta contraria pero sin obtener resultado alguno.

Sigue el encuentro siendo los dueños del terreno los Sanluisenses y así termina el primer

CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas
Especialidad en tubo WERGMAN

Pi y Margall, 14

MAHON

tiempo con el resultado de 1 a 0 a favor del C. D. San Luis.

Durante el descanso los comentarios del público eran no muy favorables al equipo local pues muchos daban ya por perdido el encuentro y que a pesar de no ser más la diferencia de un tanto consideraban debido al gran dominio del San Luis tenía que renumerarse en el segundo tiempo.

A las cuatro y treinta se da comienzo a la segunda parte notándose un gran entusiasmo en las líneas alayorenses viéndose en ellos el máximo entusiasmo y esfuerzo para sacudirse el dominio del primer tiempo lográndolo conseguir pues a los diez minutos de juego logra Pons enviar el balón contra las mallas obteniendo con ello el empate siendo ovacionadísimo y empezando el público a entusiasmar a locales. Se nota un gran decaimiento en las filas del San Luis.

Seguidamente recoge el balón el medio centro del Alayor y lo sirve a Palliser quien por segunda vez introduce la pelota a la red.

(A nuestro entender ha sido éste el único goal de la tarde que no debía ser válido pues fué un offside marcadísimo pero que el árbitro sin duda no lo precisó)

Se promueven dos corners contra el San Luis consecutivos y seguidamente otro contra el Alayor todas ellas sin resultado práctico y a las 5 y dos minutos consigue el mismo Palliser marcar el tercer y último goal para su equipo terminando así el encuentro.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

C. D. Alayor: Justo, Riudavets, Timoner; B. Benítez, Petrus, Salom; Pons, Pallicer, India, Capó, Luz.

C. D. San Luis: Bernardo, Rugber, Llambías; Ponce, A. Sintés, B. García; Piñol, Luna, Hobergues, Grau, Coll.

Dirigió el encuentro el colegiado Sr. Gomila quien actuó a nuestro entender con mucha imparcialidad y buena voluntad.

Bastante fué el público concurrente quienes apesar de su gran apasionamiento no se mostraron tan incorrectos como en otras ocasiones.

En el equipo del San Luis se destacaron el defensa derecho, A. Sintés y el primer tiempo L. Piñol.

En los alayorenses el portero y el medio centro.

Recomendamos al equipo del San Luis procure compenetrarse algo más de lo que está actualmente especialmente en la línea delantera pues es muy de lamentar pierdan unos partidos como los del pasado domingo en el cual de haber continuado todo el encuentro como al principio hubieran podido colocarse en un lugar más merecido del que ocupan y que deben esforzarse para obtener ya que creo que con alguna pequeña rectificación y sacrificio podrían conseguir.

Por el C. D. Alayor, o mejor dicho, por su defensa Timoner, que fué el peor de todos los equipiers, rogamos procure enmendarse ya

CAMPO DE TORRET (San Luis)

Domingo 31 Marzo de 1935

COPA LIGA MENORCA

C. D. ISLEÑO

contra

C. D. SAN LUIS

Stilográficas

La variedad más extensa

Casa Busutil

su jugar es algo brusco e incorrecto pues en casi todos los partidos parece quiere abusar de su potencia y debe tener muy en cuenta que ello es muy poco deportivo y además en casi todas las ocasiones la base de algún incidente que todos los amantes al deporte futbolístico debemos editar.

ATEGE

Villacarlos F. C.

C. D. Isleño

El partido correspondiente al Campeonato de Liga de Menorca, que debían de jugar en el campo de Torret, del C. D. San Luis, el Villacarlos F. C. y el C. D. Isleño, de Ciudadela, fué suspendido, pues según parece el club villacarlino ha intentado una retirada del torneo, debido a las escasas probalidades económicas, de seguir efectuando sus encuentros en el mencionado terreno de juego.

Dicha retirada sería mucho de lamentar y para evitarla, todos los que deben, han de hacer de su parte todo lo posible, para que en definitiva no llegue a consumarse.

Una solución a estudiar, sería tal vez, que el Villacarlos F. C. jugara los encuentros correspondientes a su campo, en la pista del Stadium Mahónes, como ya hizo en el finido Campeonato, pero los sábados por la tarde, que sería de más probabilidades de taquilla, ya que muchos aficionados hacen la llamada semana inglesa y más ahora que ya es posible empezar más avanzada la tarde, probablemente ello sería viable.

Para el bien del fútbol menorquín y evitar esta retirada, se debe de estudiar rápidamente la manera de solventar favorablemente este asunto, haciendo los posibles, para que la Liga de Menorca no pierda este participante y siga con el gran interés que ha despertado desde un principio.

CLASIFICACION

Clubs	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Unión Sportiva	3	3	0	0	6	3	6
C. D. Ciudadella	3	3	0	0	13	1	6
C. D. Menorca	3	1	0	2	7	9	2
Fortuna A. V.	3	1	0	2	4	8	2
C. D. Alayor	3	2	0	1	5	3	4
C. D. Isleño	2	1	0	1	4	6	2
C. D. S. Luis	3	0	0	3	2	8	0
Villacarlos F. C.	2	0	0	2	2	6	0

Torneo de futbol de 3.^a categoría

Peña Germanor 1

C. D. Estudiantil 2

En el Stadium Mahónés, ambos equipos libraron una partida muy reñida, venciendo los estudiantes por la mínima diferencia.

Arbitró imparcialmente el Sr. Capó

C. D. Estudiantil: Hernandez, Comila, Barber; Pons, José. Orfila; Vidal, Carreras, Mora, Gomila II, Garay.

Peña Germanor: Gutierrez, Meliá, Arguinbau; Suaus, E. Bagur, Preto; Perez, Carretero, Pons, Sintes, Ruiz.

Petit Unión 3

Carioca F. C. 2

Se jugó dicho encuentro en el Campo de la calle San Carlos, venciendo los propietarios, también por un tanto de margen.

Los goals de los vencedores los lograron

STADIUM MAHONES

Domingo día 7

A las 4'00 tarde

TORNEO DE LIGA COPA MENORCA

El tan esperado partido entre los equipos

C. D. ALAYOR - C. D. MENORCA

dos Pérez y Sánchez. De los vencidos Gomila y Mir.

Petit Unión: Hernández, Pons, Roselló; Martín, González, Mus; Gomila, Sintes, Pérez, Mari, Sánchez.

Carioca F. C.: Sancho, Baer, Grau; Uhler, Bagur, Moriá; Allés, Camps, Gomila, Anusa, Mir.

EN MERCADAL

En el campo de la carretera de Fornells, jugaron el infantil del F. C. Mercadal, contra el equipo juvenil del C. D. Menorca, de Mahón terminando el encuentro con la rotunda victoria de los azul-grana por 8 a 0.

Superioridad neta de los mahoneses, sobresaliendo sobre todos el medio centro De la Rica.

LIGA DE ESPAÑA

El Betis sigue leader

RESULTADOS

Primera División

- C. D. Español 2 - Arenas Club 0
- Athletic Bilbao 3 - F. C. Barcelona 5
- Athletic Madrid 3 - Donostia 1
- Oviedo F. C. 0 - Betis Balompié 1
- Racing Santander 5 - Valencia F. C. 0
- Sevilla F. C. 1 - Madrid F. C. 3

Así pues la clasificación es la siguiente:

- Betis 28 puntos.-Madrid 27.-Oviedo 21.-Barcelona 19.-Athletic Madrid 19.-Athletic Bilbao 18.-Sevilla F. C. 17.-Español 16.-Racing 15.-Donostia 11.-Arenas 7.

Segunda División

- Valladolid Deportivo 0 - C. S. Sabadell 1
- Murcia F. C. 2 - C. A. Osasuna 0
- Club Celta 2 - Hércules F. C. 1

En la poule final de segunda división, hay las dos derrotas de los favoritos, que se han tenido que desplazarse y destaca el triunfo del Sabadell en Valladolid.

La clasificación es la siguiente:

- Osasuna 9 puntos.-Hércules 8.-Celta 8.-Murcia 7.-Sabadell 4.-Valladolid 0.

¡¡Vaya V. con mucho cuidado con ciertas ofertas!!

En máquinas de escribir Portátiles UNDERWOOD

Se fabrican los siguientes modelos:

- ORIGINAL UNDERWOOD PORTABLE
- UNDERWOOD PORTABLE D.
- UNDERWOOD PORTABLE POISELLES
- UNDERWOOD PORTABLE 77

Y el popular modelo

UNDERWOOD PORTABLE

Acuda al

Unico Agente Oficial

Evaristo Cardona

PUNTERAZOS

¿Qué mal bicho le habrá picado a «La Voz de Menorca» para que ahora publique las reseñas de los partidos de fútbol el día siguiente al en que éstos se celebran?

Porque todo el mundo sabe que la costumbre era publicarlas cuando ya nadie se acordaba de ellos.

No quisiéramos ser mal intencionados, pero... ¿la aparición de DEPORTES les habrá hecho despertar del letargo en que estaban sumidos?

El corresponsal del «Katakarak» en Alayor pregunta a qué obedeció que los jugadores del «Unión» no fuesen a la caseta para tomar el refresco del descanso como es la costumbre.

Pues sencillamente, hombre. Hay quien dice que fué por miedo a Vd. Pero nosotros, francamente, creemos que fué porque no les dió la gana. ¿Entendidos?

Nos comunican desde Alayor, que se boicoteará a nuestro semanario, por haber dicho la verdad, y nada más que la verdad, de lo que pasó en Alayor a raíz del partido entre unionistas y alayorenses.

Y es lo que muchos dicen. Acostumbrados a ganar en su campo a todos los equipos de la isla en partidos amistosos, se habían hecho ilusiones que en competiciones oficiales, ocurriría lo mismo. ¡Después era peixet, hombres!

Apostamos cinco contra uno a que acertamos los resultados del próximo domingo.

El Menorca ganará, empatará o perderá con el Alayor.

El San Luis, perderá, empatará o ganará con el Isleño.

Y el Ciudadella si no gana a la Unión, lo perderá o empatará.

Al hacer estos pronósticos es debido a que no queremos caer en el ridículo como semanalmente hace el «Katakarak».

En la primera jornada señalaba, que el Villacarlos ganaría al Alayor y que el Menorca triunfaría sobre el Fortuna. Ya sabemos que fué todo lo contrario.

En la segunda jornada dice que el Isleño sucumbirá ante el Fortuna y que el C. D. Alayor vencerá a la Unión Sportiva. Sucedió, también, todo lo contrario.

¡Oh, la pupila del cronista pronosticador katarakista! ¡Ets un chef!

SALON VICTORIA

Sábado, Domingo y Lunes tarde y noche

LA PNINCESA DE LA ZARDA

el primer triunfo clamoroso como cantante de la simpática MATTÁ EGGERTH

PRONTO:

LA HERMANA SAN SULPICIO por IMPERIO ARGENTINA

FOOT-BALL

Recuerdos de antaño

I

Invitado atentamente por el Director de DEPORTES, admirador ferviente de todo lo que se relacione con el "sport", empezaré (contando con su benevolencia y la de los pacientes lectores), la publicación de unas memorias en las que intento recoger en forma anecdótica las diferentes fases por las que ha pasado en nuestra isla el más popular de nuestros deportes.

Trasladadas al papel por mi torpe pluma, y no alcanzado mis recuerdos "futbolísticos" hasta más allá de mi adolescencia, no llegarán a fechas anteriores al año 18. Siendo cuando empezó el auge de nuestro deporte por los años posteriores, y culminando con la adquisición de campos por nuestros importantes clubs, desde aquellos años empezaré mis memorias.

Las primeras impresiones que en mi ánimo infantil produjo el futbol, fueron ocasionadas por los antiguos "equipiers" del Mahón F. C. y del Athletic; la selección catalana de la que solo recuerdo el gran juego de cabeza de su medio centro, y los nombres de algunos componentes de los equipos militares. Boyer, el defensa Gil, el extremo Alcalde.

En aquellos tiempos fueron celebrados y colmaban toda la afición los partidos entre el equipo mahonés y la Selección Militar; el público, ávido de emociones concurría en gran número a la Explanada; campo sembrado de piedras y desniveles que aún ahora cuando lo contemplo me parece un imposible que allí se pudiera jugar al futbol.

Pero este terreno difícil no impidió que de allí salieran excelentes jugadores; todos los "viejos" recordaréis aún, el juego elegante de Parpal y Orfila, los blocajes seguros de Pons, los despejes de Trinidad y Melción, los centros y sprints emocionantes de Robert y Cabrera, los malabarismos de Sintés M. 1.º, la agilidad y fácil tiro de Triay y Carlés, el juego de cabeza de Portella. Vienen también a mi mente algunos nombres de los equipos que por entonces llenaban S'Explanada: El Athletic, Academia Mariana, "El Domado", *es Gros* y *es Negres*, llamados así por el color de sus camisetas y cuyos encuentros eran siempre de aguda emoción, y no siempre terminaron bien... de aquellos equipos salieron muchos jugadores que luego nutrieron los cuadros nuevos, Prats, Mascaró, Orfila, Carlés, Cabrera, Morro, etc. etc.

En la explanada también se jugaron algunos partidos entre la selección Mahonesa y equipos extranjeros formados por las dotaciones de buques que visitaban nuestro incomparable puerto.

Siendo yo todavía un niño (creo que en los años 18 o 19) jugué mis primeros y casi únicos partidos *internacionales* contra una selección holandesa el primero, ganado por la nuestra por 4 a 1, y otro contra una inglesa que perdimos por 3 a 2. Recuerdo bien este "score", pues es mi primera impresión de lo que influye en los resultados la labor de un árbitro, cuando quiere... Estábamos empatados, y el árbitro, un marino inglés, faltando pocos minutos para la terminación del partido, nos castigó con un free-kick en el área, que el interior izquierda, convirtió en el tanto de la victoria sin que yo apenas me diera cuenta.

En estos encuentros hice mis *primeras armas* en partidos de trascendencia, pues formé con los "veteranos" que como es lógico muy poca confianza podrían tener en mis escasas facultades y mi exigua figura. Creo que en estos partidos formaron ya en la selección, Prats, Mascaró, Quintana y Blanco que fueron luego mis compañeros en la "Unión" y en el "Menorca".

Termino esta primera remembranza, dedicando un cariñoso saludo, a la afición mahonesa, sintiendo no poder ofrecer a los "viejos", recuerdos más antiguos, no dudando perdonarán, en gracia a la buena intención, presentes y futuros olvidos.

Hasta el próximo número, pues.

GOAL-KEEPER

¿Futbol...? ¡Entusiasmo y entrenos!

Al ser invitado para colaborar en DEPORTES, me sugirió la idea de tratar nuevamente este tema por ser el sport predilecto de esta localidad.

Concibo que este bonito deporte, sujeto a sus reglas de juego, para dar en un equipo un eficaz resultado, es indispensable el correspondiente entreno y sobre todo, un gran entusiasmo en sus jugadores.

Estos entrenamientos, han de ser desde luego metódicos y según el estado físico de los jugadores, observándose el lugar que ocupen en el equipo, puntos esenciales que el entrenador cuidará en evitación de malas consecuencias.

Fruto de estos ejercicios físico-preparatorios, es casi siempre la formación de un buen conjunto de juego práctico y disciplinado, pudiéndose notar con ello la eliminación del juego *individualista* poco recomendable y bastante frecuente en casi todos nuestros campos.

No hace muchos años que estas afirmaciones no podían ser tan recomendables como ahora, principalmente en lo que respecta al *entusiasmo*.

Creemos que ello era debido a la exuberancia de los *amateurs* hacia este elegante juego, llegando al extremo de sufragarse por sí mismos los gastos de equipo, calzado, etc. etc. con tal de poder tomar parte en contiendas. ¡No les caería mal a muchos jugadores actuales, una dosis del *entusiasmo* de antaño!

Y al tratar de los jugadores de antes y recordando la pasada crisis porque atravesó el futbol, que creemos en gran parte fué a causa del *profesionalismo particular*, nos permitimos recomendar mucho a todas nuestras sociedades deportivas, sigan siempre bajo esta condición precisa de los *amateurs* para mantener el juego de sus equipos en una moral altamente deportiva e hija del *entusiasmo*.

Así lo esperamos.

EX-MEDIO

CICLISMO

El próximo domingo, día 7 del corriente, se celebrarán en la vecina ciudad de Ciudadela, dos grandes carreras de bicicletas que prometen verse muy animadísimas, dado el gran número de corredores que tomarán parte.

El recorrido será dar la vuelta al Paseo del Borne, e ida y vuelta de la Avenida República Argentina.

A las 10 y media de la mañana, para segundas categorías, quince vueltas al citado recorrido, en total unos 30 kms. aproximados, habiendo ya inscritos cuatro corredores ciudadelanos y casi seguro el mismo número de esta localidad.

A las dos de la tarde, para primeras categorías, y con veinticinco vueltas al anterior circuito, aproximadamente 50 kms.

Prometiéndome ser ésta más interesante, debi-

do a la calidad de los corredores, tomando parte cinco ciudadelanos, entre ellos Amatller, Benejam y otros que sentimos no recordar y probablemente dos o tres catalanes, (Ros, Payá, y Capdevila), que no dejarán arrebatar el primer puesto y seguramente si se lo permite una lesión recientemente sufrida el local Mario Borrás, el cual haría lo imposible para no defraudar las esperanzas puestas en él por todos los deportistas.

Haciendo fervientes votos para que se dispute dentro las normas más deportivas y con un público caballeroso y justiciero a fin de que no se malogre por la pasión un deporte que empieza a salir a la vida.

A los deportistas

No puedo ocultar la satisfacción que tuve al tener conocimiento que había de editarse un semanario deportivo. Y mi satisfacción fué mayor, al tenerlo en mis manos.

Seguramente que habrán compartido conmigo, todos los que sienten simpatías al noble deporte, y comprenderán el vacío que llena el nuevo semanario.

Fueron muchas las veces que para enterarme de algún resultado de un partido de foot-ball u otra competición, tuve que ir a mendigar noticias si quise saber el resultado. Ahora, ya no pasará así.

DEPORTES, realizará una gran información deportiva, y a la vez alentará a los jugadores y público que son los que tienen el deber de demostrar cumplidamente su satisfacción, adquiriendo dicho semanario.

Y desde sus mismas columnas, me permito hacer este llamamiento, para que con el esfuerzo de todos, hagamos que tenga una duradera existencia, para que el resultado sea en provecho de todos.-G. M. P.

Imprenta Balear - MAHON - Prieto y Caules 9.

Colmado Cavaller

LOS MEJORES CAFES SE VENDEN EN ESTE ESTABLECIMIENTO:

1'00 Pta. los 100 gramos

1'10 » 100 »

1'20 » 100 »

Y el legítimo MOKA a 1'50 los 100 gram.